



Los rebeldes sirios golpean Damasco

Salto cualitativo de la oposición armada a El Asad **PÁGINA 8**



Los hospitales, más morosos

Los impagos suben un 23%, hasta 10.000 millones **PÁGINA 42**

Los jugadores demandan a la NBA

Reclaman 4.500 millones por el parón de la Liga **PÁGINA 59**



ENTREVISTA CON MARIANO RAJOY, CANDIDATO DEL PP

“La Dependencia no es viable”

El líder popular afirma que recortará en todo, salvo en pensiones

JAVIER MORENO



20N

“Mi prioridad es mantener el poder adquisitivo de las pensiones. A partir de ahí, hay muchísimas partidas. En el programa electoral planteamos una revisión de todas las partidas presupuestarias. Habrá que recortar en todas. A lo mejor habrá que hacer menos obras públicas, suprimir muchos organismos autónomos, habrá que hacer muchas cosas y habrá que recortar de donde se pueda”. Mariano Rajoy, candidato del PP a la presidencia del Gobierno, mantiene, en una entrevista con EL PAÍS, la ambigüedad sobre los sacrificios que planteará a los españoles si gana las elecciones, pero su voluntad es cumplir con los ajustes que impone la UE. En algún capítulo, como la Ley de Dependencia impulsada por el PSOE, no tiene dudas: “Hoy es inviable. Hay que ir haciendo lo que se pueda”.

Rajoy garantiza que España recortará su déficit al 4,4% en 2012, como manda Bruselas. Para ello confía en reducir alguna de las partidas más exigentes del presupuesto, como las prestaciones por desempleo (30.000 millones): “Las prestaciones por desempleo van a bajar, pero no porque la gente deje de cobrar el desempleo, sino porque va a haber menos personas con derecho a cobrarlo”. **PÁGINAS 10 A 14**



Mariano Rajoy pasea el martes por una arboleda del municipio asturiano de Lucas. / MARISA FLÓREZ

Monti toma las riendas de Italia con un Gobierno sin un solo político

PABLO ORDAZ, Roma

A casi nadie le ha parecido mal. Mario Monti difundió ayer la lista de sus designados para pilotar el Gobierno italiano en medio de la crisis económica más grave que vive Italia desde la II Guerra Mundial. Y no hay ningún político. Catedráticos, juristas, economistas, diplomáticos y un militar forman un Gabinete técnico donde destacan tres mujeres en puestos clave: Interior, Justicia y Trabajo. Monti asume Economía. **PÁGINAS 2 Y 3**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 36**

París se enfrenta a Berlín para dar al BCE más poder contra la crisis

Contagiada ya por la crisis de la eurozona, Francia se ha enfrentado a Alemania para intentar que el Banco Central Europeo tome más iniciativas para relajar las tensiones financieras. La prima de riesgo española marcó ayer de nuevo un máximo. **PÁGINA 31**

El Ejecutivo asume que la economía solo crecerá un 0,8% este año

PÁGINA 30

El archivo Balcells desvela una historia secreta de la literatura

Anécdotas, confesiones y estallidos de egos llenan 2.000 cajas de documentos que abren nuevos caminos a la investigación

TEREIXA CONSTENLA, Madrid

Dos mil cajas y 2,5 kilómetros de documentos para abrir nuevas vías a la investigación literaria en español en el último medio siglo. Un tesoro de papel por el que transitan más de 200 escritores. Desde García Márquez, quien le puso

el sobrenombre de Mamá Grande, hasta Vázquez Montalbán, que le llamaba “superagente”. Carmen Balcells es, desde los años sesenta, la agente literaria más poderosa del mundo en habla hispana. Ahora, el Archivo Balcells, por el que Cultura pagó tres millones de euros, revela a través de impagables

documentos cómo fue la relación entre el personaje y sus amigos, los literatos. Vargas Llosa, Donoso, Neruda, Aleixandre, Cela, Delibes y Ana María Matute son tan solo algunos de los protagonistas de este santuario de la literatura en español al que ha tenido acceso EL PAÍS. **PÁGINAS 46 A 48**

